



並木中等story

令和2年5月22日号

幸せ探しをしてみてください！

皆さんが最近“幸せだなあ”と思ったのはどのようなことでしょうか。お腹一杯食べたことですか。問題を解決したことですか。好きな人とお話できたことですか。私はフェイスブックで大学の時の友人と25年ぶりに連絡がとれたことです。

さて、幸せとは何でしょうか。定義というか基準は人によって全然異なります。時と場所によっても異なります。例えば、コップ1杯の水を飲むことでも、何時間もかけて登った山頂で飲んだとしたら、幸せを感じることと思います。足を怪我した人は歩けたというだけでも幸せを感じることと思います。このように見てくると、家族がいること、家に住めること、食事をとれること、普段、**当たり前**に**していることにも多くの幸せがある**ことに気付くと思います。

新型コロナウイルスの感染拡大で制限のある生活をしている今、新たな幸せに気付くことも多いと思います。皆さんもたくさんの幸せを見つけてください。

『pastime』馬部桃花さんの作品

本校階段に展示



祝 合格おめでとう！ 令和元年度実績

卒業生 152名 () は過年度卒の内数

東京大学	10	(2)名	全大学医学部・医学科	17名
国公立大学	103	(14)名	私立大学	345 (53)名